

## Rom : l'ex-caporale de l'armée australienne présidente de l'amicale des anciens combattants



Deborah Pitt, très fière d'être présidente de l'amicale des anciens combattants et décorée de l'insigne numéroté de l'association.

@ (Photo NR)

Par RÉDACTION

Publié le 23/10/2024 à 11:57, mis à jour le 23/10/2024 à 11:57

Le 29 septembre 2024, les membres de l'Union nationale des parachutistes (UNP) des Deux-Sèvres commémoraient, dans la forêt de Saint-Sauvant et au cimetière de Rom le 80<sup>e</sup> anniversaire de la Libération, rendant ainsi hommage aux trente parachutistes SAS Britanniques et au pilote américain exécutés par les nazis au bois de Guron et jetés dans trois fosses communes. Leurs corps, découverts en décembre 1944, reposent au cimetière de Rom.

## > À LIRE AUSSI. Rom : la famille du pilote américain Lincoln Bundy présente à la cérémonie de la Saint-Michel

« Depuis 1973, notre association vient fidèlement chaque année en ces lieux, explique Jean-Claude Blondio, président de l'UNP 79. En 2019, nous avons été rejoints par Deborah Pitt, ressortissante franco-australienne depuis 2017, ancienne caporale de l'armée australienne, et agent scolaire du Pays mellois à Lezay et Rom. »

## « Elle est devenue indispensable »

Après en avoir été porte-drapeau, Deborah Pitt est devenue trésorière, et désormais présidente de l'amicale des anciens combattants de la commune. « Elle partage totalement nos valeurs de transmissions mémorielles et participe à toutes nos cérémonies locales. Outre ses qualités humaines, parlant parfaitement le français, elle est

devenue indispensable à notre association en traduisant mes discours et en agissant fidèlement comme interprète. »

Le 29 septembre dernier, la Franco-Australienne a d'ailleurs été « d'un grand secours » en la matière : treize membres de la famille du lieutenant Bundy étaient en effet présents pour la première fois, venus des États-Unis pour se recueillir sur la tombe de leur ancêtre, 80 ans après sa disparition.

« À cette occasion, c'est avec beaucoup d'émotion, que j'ai remis à Deborah Pitt l'insigne numéroté de notre association. Une distinction qu'elle méritait particulièrement. ».

